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会 長　坂 田 清 茂
　本日は、年に1度のガバナー公式訪問例会ということ
で、高丹秀篤ガバナーをお迎えしております。 
　そしていつもこの話をしてしまいますが…『週報』なん
ですね。今もこの演台に録音機がありまして（笑） 週報用
に記録をしているので、私が話した事がほぼそのまま掲
載されてまして💦  読むたびに『こんなに喋っているのか』
という何とも恥ずかしくなるわけです。言葉を選びつつ気
にせずにそのままお話ししたいと思います。
　私ごとになりますが『タイム』という雑誌に、記事が掲
載されました。
　『何故アメリカ人がわざわざ日本までやってきて、私を
取材に来たのか？。どういうことですか？』と尋ねてみまし
た。 彼らは『失われた30年、日本にありましたね。つまり、
30年前の日本の製造業は、世界でもとにかく光っていた
が、それから次第に低迷したと世界中の人が言っていた。
でも、私たちはそう考えてないいのです』と。
　また『ここに来てまた日本の製造業が特に見直されて
ます。それは一体どういうことなのかお聞きしたい』と。　
なんで僕に聞くのかはよくわかりませんが、この会場内
でも製造業の方はわずかだと思います。 もし同じ立場で
アメリカ人から取材を受けたらとしたらどうお答えになる
かなと思います。
　1番目に僕は『天照大神（あまてらすおおみかみ）です
ね』と語ったわけです。 つまり、日本の宗教はあらゆる神
様がおりその神様の中で一番偉いのが、天照大神とい
う太陽を司る神様で、その弟が『素戔嗚尊（すさのおの
みこと）』で海を司る神様という話をまずアメリカ人にし
たわけです。 何を伝えたかったかというと、同じ経験をさ
れている方も多いかと思いますが、おばあちゃんやおじ
いちゃんから『おてんと様の下で悪いことするんじゃない
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『ガバナー公式訪問例会：クラブ協議会』

よ』と、散々子供の頃に言われたと思います。
　そして今、わたしはたくさんの外国人とお付き合いをしてま
す。 特に社員では“中国人”や“ベトナム人”が多いですが、
中国人によくみられるのですが…あ💦中国人ここに居りま
したね（笑）。
　例えば『これ、問題でしょう』と問うと、『問題ない』とその中
国人の社員から返答があるわけです。更にどういうことかと
尋ねると、『その人にとっては問題ない』と私に言い張るんで
すね。 『いやいやいや、これ、この品質は問題でしょ』と私は
言うわけですよ。それで、喧嘩になってしまう状況がまさにあ
るわけなんです。
　だから、日本人とは人が見てないところでも意外に真面
目だという話ですね。 
　2番目に災害の話をしました。要するに、自然災害がもの
すごい多い日本列島。どういうことかというと、建設業に近い
商売をやってますが台風は1年間に何回も。また地震も至る
ところでありますよね。 建物は、耐震性に優れてなければな
らないし、強風に吹き飛ばされないような強度が必要だと。
建設業界の人間はそれらの技術を高めてるっていうのが、 
世界に多くのゼネコンが進出している大きな理由じゃない
かと思うんですね。
　3つ目が、四季の話し。春夏秋冬です。今ものすごく暑いで
すよね。今時期、私はベトナムに行くのですがベトナムに行く
と涼しく感じます。そして冬はめちゃくちゃ寒いですよね。北海
道の人から『北関東は北海道より寒いよ』なんて言われたこ
とがあります。つまり、日本列島は縦に長いので、寒いところ
から暑いところまでまんべんなく製品を作らないと、製造業
が成り立たない。 その日本列島でできた製品が海を渡り評
価されるんじゃないかと。 この3つを言いました。
　①神様　②災害　③四季ですね。
でも①神様②災害については採用されませんでした😭。
唯一③四季（フォーシーズン）が採用され掲載されましたね。 
会社のPRも次のページに載せてもらってまして『PRは有料
なんですけど』と後で言われ『なんだ有料かよ』と思ったんで
すけどね（笑）…っていうのがオチです。日本全体の話しのく
だりはもちろん無料でした。
 　さて長くなりましたが、本日は例会後もクラブ協議会が控
えており、長丁場になりますがぜひとも最後まで残っていた
だいて話に耳を傾けていただきたいと思います。
会長の話は以上です。ご清聴ありがとうございました。

会 長 の 時 間4
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で、高丹秀篤ガバナーをお迎えしております。 
　そしていつもこの話をしてしまいますが…『週報』なん
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に記録をしているので、私が話した事がほぼそのまま掲
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た。 彼らは『失われた30年、日本にありましたね。つまり、
30年前の日本の製造業は、世界でもとにかく光っていた
が、それから次第に低迷したと世界中の人が言っていた。
でも、私たちはそう考えてないいのです』と。
　また『ここに来てまた日本の製造業が特に見直されて
ます。それは一体どういうことなのかお聞きしたい』と。　
なんで僕に聞くのかはよくわかりませんが、この会場内
でも製造業の方はわずかだと思います。 もし同じ立場で
アメリカ人から取材を受けたらとしたらどうお答えになる
かなと思います。
　1番目に僕は『天照大神（あまてらすおおみかみ）です
ね』と語ったわけです。 つまり、日本の宗教はあらゆる神
様がおりその神様の中で一番偉いのが、天照大神とい
う太陽を司る神様で、その弟が『素戔嗚尊（すさのおの
みこと）』で海を司る神様という話をまずアメリカ人にし
たわけです。 何を伝えたかったかというと、同じ経験をさ
れている方も多いかと思いますが、おばあちゃんやおじ
いちゃんから『おてんと様の下で悪いことするんじゃない

よ』と、散々子供の頃に言われたと思います。
　そして今、わたしはたくさんの外国人とお付き合いをしてま
す。 特に社員では“中国人”や“ベトナム人”が多いですが、
中国人によくみられるのですが…あ💦中国人ここに居りま
したね（笑）。
　例えば『これ、問題でしょう』と問うと、『問題ない』とその中
国人の社員から返答があるわけです。更にどういうことかと
尋ねると、『その人にとっては問題ない』と私に言い張るんで
すね。 『いやいやいや、これ、この品質は問題でしょ』と私は
言うわけですよ。それで、喧嘩になってしまう状況がまさにあ
るわけなんです。
　だから、日本人とは人が見てないところでも意外に真面
目だという話ですね。 
　2番目に災害の話をしました。要するに、自然災害がもの
すごい多い日本列島。どういうことかというと、建設業に近い
商売をやってますが台風は1年間に何回も。また地震も至る
ところでありますよね。 建物は、耐震性に優れてなければな
らないし、強風に吹き飛ばされないような強度が必要だと。
建設業界の人間はそれらの技術を高めてるっていうのが、 
世界に多くのゼネコンが進出している大きな理由じゃない
かと思うんですね。
　3つ目が、四季の話し。春夏秋冬です。今ものすごく暑いで
すよね。今時期、私はベトナムに行くのですがベトナムに行く
と涼しく感じます。そして冬はめちゃくちゃ寒いですよね。北海
道の人から『北関東は北海道より寒いよ』なんて言われたこ
とがあります。つまり、日本列島は縦に長いので、寒いところ
から暑いところまでまんべんなく製品を作らないと、製造業
が成り立たない。 その日本列島でできた製品が海を渡り評
価されるんじゃないかと。 この3つを言いました。
　①神様　②災害　③四季ですね。
でも①神様②災害については採用されませんでした😭。
唯一③四季（フォーシーズン）が採用され掲載されましたね。 
会社のPRも次のページに載せてもらってまして『PRは有料
なんですけど』と後で言われ『なんだ有料かよ』と思ったんで
すけどね（笑）…っていうのがオチです。日本全体の話しのく
だりはもちろん無料でした。
 　さて長くなりましたが、本日は例会後もクラブ協議会が控
えており、長丁場になりますがぜひとも最後まで残っていた
だいて話に耳を傾けていただきたいと思います。
会長の話は以上です。ご清聴ありがとうございました。

委 員 会 報 告6

7 誕生祝い・結婚祝い

　声小さいのでマイクを持ちます。 私、埼玉工業大学3年生
の留学生です。  今、3年前期の期末テストが終わりましたので
夜間だけでなく第1例会も参加できるようになりました。
　夏休みの予定は、横浜国立大学の大学院の入試勉強と、2
社のインターンシップ参加する予定です。
日本で就職できたら、坂田会長のおっしゃおっしゃった製造業
のメーカーを海外進出させるのに力になれるように頑張りた
いと思います。
皆さんどうぞよろしくお願いします。

紹介されました藤井です。
生まれは8月29日ですね。昔は皆さ
んから、お祝いをもらいましたけど、こ
このところ何年かはロータリーの皆さ
んのお祝いをのみです（笑）。30数
年間 ロータリーの皆さんからいただ
いて、本日またいただきました。
誠にありがとうございました。

　ありがとうございます。2002年に社長になった年に結婚しま
したので、22年目になりました。 最近心がけてることは。下息子
が、生まれてからは、なるべく、家事を手伝おうと思って今、自分
がやってるのは、掃除と、洗濯でもう何年もやってまして、高校生
の娘もいるんですが別に、お父さんが下着を洗うとかそういう
のも、全然、嫌がることなくすごくいい感じで（笑）
家庭でも円満に過ごしております。
今後ともよろしくお願いいたします。

坂本優蔵
斉藤一英
吉田卓磨
脇島　正
藤井　仁

武正進介

 8月
誕生

おめでとう

 8月
結婚

おめでとう

幹 事 報 告5

幹 事 　織 田 裕 之
　皆さん、こんにちは。国際ロータ
リー第2570地区の危機管理委員
会から署名が届いております。
皆さんに回覧いたしますのでご一
読ください。また週報ですが、会長
からも話しがあったとおり毎週出
てますのでご覧いただければと思

います。 会長の写真がやけにいい男に写ってまして～（笑）　
ぜひ、私もいい男に撮っていただければ💕
以上でございます。

特になし

米山奨学生 奨学金授与
王　睿涵さん

おう　えいかん

8



3

9 卓　話

本日は大変貴重なお話をありが
とうございました。熊谷高校の後
輩として頑張って参ります。今後、
腰に気を付けて1年間頑張ってく
ださい。ありがとうございました。

　私は山が好きでして、最近は腰の手術をしたので山には
ちょっと登れないのですが今画面にあるのが南アルプスの
仙丈ヶ岳という3,000メートルを超えた非常に雄大な山です
ね。 本当に大好きなんですね。山の画像を見ているだけで
ほっとして、自然の中に溶け込むような感じ、 皆さんしません
か？あ、しない…なるほど（笑）わかりました。
　自然は我 を々団結させると思ってます。私にとってこの山の
この雄大さ、寛容さが、我 を々団結させるんじゃないかなとい
う風にさえ感じます。そういう意味では、ロータリーも一緒です
よね。寛容の精神を持って、『We are Rotary, together』～
みんなと一緒に～というのが私の今年のスローガンですから。 
　仙丈ヶ岳の南仏の写真を使わせていただいて、7月号の
ガバナー月信に出てる山です。8月号はすでに皆さんのところ
に発信済みです。8月号からは、冊子として皆さんのお手元に
お配りするのはやめております。それは予算を軽減する目的
で月信はオンライン配信ということにしました。
　ＬＩＮＥグループのお友達登録をしていただいてる方は、す
ぐにその案内が出てきますから、ぜひ公式LINEの登録もお
願い致します（⇨週報P6　登録用QRコード有り）  これによりかなり
経費、特に配送費が軽減されました。ただもう1回は、冊子とし
てお配りするつもりですが来年の6月まではオンライン配信と
いうことでお願い申し上げます。 
　また深谷で地区大会を3月の16日～17日開催で考えてお
ります。実行委員長が、ここにいる深谷ＲＣの小内睦夫さんで
すからね。ほら、また小内さんもう1回立って下さい（笑）
皆さんが喜んでもらえるような地区大会になるかどうかは、 こ
の人の腕にかかってるということであります。　　さて次、お願
いします。先ほど申しましたように『希望を語ろう』ということが
私のスローガンです。今年度のゴードン R.マッキナリーRI会
長が何回も繰り返し言ってたのが『継続性』ということです。非
常に重要なことなんですね。ただ繋げるだけじゃダメだと、た
だ同じことをやるだけじゃなく、時に
はそれを脱皮していかなきゃいかん！
というようなことを彼は申しております。
　昨年度は、残念ながら直前のガ
バナーからは何にも受けてません。
『0』です。今年は公式訪問などにも
エレクトに同行してもらうことにしまし
た。五十幡ガバナーエレクト、彼は非

常にアイデアマンですから、 また来
年は継続の中にも違う変革をもた
らしてくれると思います。 行田さくら
RC五十幡さんちょっと立ってくださ
い（笑）。 実はパストガバナーの茂
木正さんがこのノミニーの後の、次
のガバナー候補者を選ぶ責任者な
んです。もう言っちゃいましたよ（笑）。 
茂木さん次、お願いしますね。 

国際ロータリー
第2570地区

高荷秀篤ガバナー
深谷ＲＣ

卓話を動画にてご視聴頂けます YouTube

　さて例会前に新会員の方 と々面談をさせていただきました。
この本庄RCはこの第2570地区の中でも1番活性化されたク
ラブだなと思いました。僕初めて言います。他で言ってません。
なぜならば、新会員の皆さんが生き生きしてますよね。この後、
協議会でクラブの活性化についてお話も出てくると思います
が、やはり新しい活力が入ってくることで組織というのは活性
化していくものだと思います。 したがって10人を超える新会員
の皆さんを迎えられたこの本庄RC誇りを持ってさらに、生き
生きとしたクラブにしていただきたいと思います。
　加藤玄静さん、高柳育行さんなど日本の国際ロータリーを
引っ張っておられる人がたくさん本庄にはおられます。我々隣
の深谷RCも見習って取り組んでいきたいという風に思います。
　学びの場を新しい人たちに提供するということ、例えば酒
を飲むのもそうでしょう。あるいは先輩会員が他クラブへ誘い
出掛ける、そんなこともイイでしょう。クラブ活性のために学び
の場を提供するのが我々の地区としての任務だと思ってます。 
　矢島さん★ 地区の研修リーダーですから矢島さんからも
色々、そういうお話があろうかと思います。
　そして坂田会長★自分のものを持ってますよ。それを皆さん
に伝えることを努めてられると思います。それが重要なんです。
会長の語り聞かせ、ストーリーテリングが次への活性化に繋
がってくるという風に思います。 本庄の皆さんも、新会員さん
をちゃんと教育するなり、ラーニングの道の方向付けをするな
りしてさらに生き生きとした、活性化されたクラブにして頂けた
らと思います。 
　地区としても色々変化をもって前進していきたいと思います。
月信もそうですが地区事務所のコストも下げできるだけ安く
オペレーションをすると。そうやって継続しながら進化していき
ます。
　本庄RCに関しては、もう少し女性を積極的に勧誘されたら
いいかな。多様性ということで。クラブの活性化のためには、
女性のパワーが絶対に不可欠。深谷は女性13名おります。
これが1番の深谷のこれぞっていうのを言えるところなんです
（笑）女性がいたら雰囲気が変わります。若い人たちでも変わ
ります。また本庄は上里学園の活動とかね。非常に胸を打つ
ような、活動をされてきております。また、まずもって感謝しな
きゃいかんのは、 19名の人たちが役員として地区活動に参加
してくれてます。こんな良いクラブは無い、というところでござい
ます。継続性を重視し『蘇れ2570』ということで声を上げプロ
ジェクトを立ち上げてくれたのが金井福則さんです。よろしく
お願いします。ありがとうございます。8月5日にさっそく新会員
の催しをかわ切りに花火大会にみんなで行っていただくと。
新会員同士が交流ができまたロータリーを色々知り深まって
いくと。 
大相撲観戦なども企画にあり、とにかく2570地区を元気にす
るために今年やっていただけるということであります。非常に
ありがたいです。まだまだまお話ししたいこともあありますが新
年度を迎えるにあたりゴードン R.マッキナリーRI会長からメッ
セージが来ておりますので上映します。3分くらいです。皆さん
ご覧下さい。

武正進介副会長謝　辞
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14 クラブ協議会

10 ニコニコＢＯＸ発表

11 出席委員会発表

会員数 92名（出席免除会員2／ 出席義務会員数91）
本日の出席会員数 59名 本日の出席率 64.8％

坂田清茂／斉藤一英／笠本　盛／武正進介／石原美枝
佐藤賀則／坂本雄一／八木茂幸／五十嵐敦子
間正良昭／茂木　正／髙木寿実／渋谷修身／蓮見　裕
永井保之／矢島淳一／渋澤健司／鈴木　純／梅村孝雄
須永秀和／茂木　聡／春山茂之／藤井　仁／鈴木元道
矢部一臣／阪上清之介／中島高夫／巴　高志
金井福則／大日方晋一／戸矢清一／桜井祐治
高柳育行／塚越　茂／坂本優蔵／宮田博史／橋本和也
井河彰久／五十幡和彦様（行田さくら）

櫻澤真琴
ニコニコBOX委員長

寺本和彦
ニコニコBOX委員

鈴木　純
出席副委員長

高丹ガバナー
本日の卓話よろしくお願いします。

坂田清茂
Message

本日の季節のお料理は麻婆茄子とスイカです。
ご賞味ください。

ニコニコBOX
Message

第１回コンペにて優勝させていただきましたが
表彰式に参加せず申し訳ありませんでした。

井田直貴
Message

関根將男様本日はオブザーバーありがとう
ございます。今後共よろしくお願い致します。

温井康宏
Message

39,000円

池田敦司／須田礼子／長﨑隆司／井古田悦男
織田裕之／井田直貴／金子章／戸矢元一

小田切浩／滝澤博史／寺本和彦／櫻澤真琴／井田正志
春山茂之／茂木国久／真下敏明／中谷嘉宏

12,000円

9,000円

織田裕之
Message

坂田・織田年度発の夜間例会（BBQ）にたくさ
んの方にご参加頂きありがとうございました。
ゴルフコンペ優勝は井田直貴会員でした。

おめでとうございます。

合 計 61,000円

12 次回プログラム発表

13 点　鐘

8月10日木曜日は休会となりますの
で、よろしくお願いいたします。
8月17日木曜日12時半から、五州園
にて、第2例会となります。
会員増強担当例会です。
第2570地区会員増強委員会委員
長の山本庄一氏をお招きして、増強

候補者アタックリスト作成などについて卓話をして頂きます。
多くの皆様のご参加をお待ちしております。よろしくお願い
いたします。それでは、恒例となりました献立発表を行いたい
と思います。

　先ほど、高丹ガバナーを紹介する
のを忘れてまして💦。 
渋澤会長の年度、私が幹事をやら
せて頂いた時の深谷の会長が高丹
さんで、私は入会して3年目で幹事に
なってしまったものですから他クラブ
の方のと話したことがない状態で、
会長・幹事会に参加しまして席が近

かった当時の高丹会長から結構声かけていただきました。
　物静かで堂 さ々とされてる人だなというのが第一印象で
した。 ところがPETSに行った時に、こう熱い部分をお見受
けして…本当の高丹さんはどっちなのかよくわかりませんが、
皆さんもいいお話が聞けたかと思います。
それでは、終わりの点鐘をいたします。

引き続き、クラブ協議会を始めます。休憩の時間は設けませ
んので個 で々トイレへ行っていただいて構いません。

宮田博史プログラム副委員長

それでは、恒例になりました！

次回例会の献立の発表をします

五州園特製牛すじカレーです
ヒレカツ添えサラダ付き！といえば…おわかりですね。

ぜひご参加よろしくお願いいたします。以上です。

先ほども申し上げましたように、本庄クラブは他のクラブよ
りも活性化という意味でかなり前を進んでます。 
特に女性会員を増やすには、あるいは、会員がこのロー
タリーを好きになるにはどうしたらいいかとかなど皆さん
で積極的に開放的な環境の中で意見を交換しあってディ
スカッションをして頂いたらよろしいんじゃないかなと思い
ます。よろしくお願いします。

高荷秀篤ガバナーより趣旨説明
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大きく3つ協議しました。女性会員の増強ついて女性会員
が女性会員を勧める。男性じゃなく女性の方がいいだろう
という意見ですね。パワハラ問題などありますので。女性
会員からの増強がいいということです。
2つ目は地区への参加ということですね。他のクラブと交
流ができるし職業分類で会社の増強にも繋がるということ
でした。 3つ目ですが、退会防止につなげるということで活
動内容をわかりやすくしたほうがいいと。これは非常に1番
難しい。自分でもやってましたがこれが1番難しいなと思う
のですが、もっと時間があれば掘り下げて話したかったで
すね。その他意見としては
①研修が大切。　②若い会員が役員につく。　③個人の
人間力を高めるのが大事。などありました。

我々全員がもっと高潔性を高めるということがまとめです。

また、紹介者の入会後のフォローが大切だということですね。
新しい提案といたしましては、親睦の場を広げるということ。
例えば、茶道部・ゴルフ部などが当クラブにもありますが、会
員同士同じ趣味でその活動をする場があれば良いのでは、
ないかと思います。例会以外でのコミュニケーションの場が
必要なのではということですね。また例会のプログラムがもっ
と自由度があってもいいのでは？という意見も。つまりは意見
を話せるというコミュニケーションの場が必要ということです。

発表者 金井福則

入会した理由は各々違うと思いますがどう楽しむかが課題
なのでは。懇親を深める・他地区、他クラブとの交流を深
め、クラブ以外にも盛んに交流を深めることが退会防止の
要なのでは、という意見がでました。また例会がマンネリ化
してしまったとき、楽しみ方の1つとして人間観察をして会員
を動物に例えると・・・『こんなに偉そうなこと言ってる人は
本当に偉いのだろうか』 など面白い観察の仕方をして学
ぶのも楽しみ方の一つじゃないかという面白い意見も。
　要は、例会で人との交わり方をどう楽しむかということが
大切ではないかということです。　また、最後にもう1つ。紹
介した人に対してのアテンドが足りないのでは、と意見が
でました。 紹介しっぱなしでなく、例会に出る時に毎回お誘
いし交流関係を広げていくことのお伝えする役目が紹介
者の役目なのではないかと思います。

発表者 須田礼子

会員が増えることが話しの中心になっておりますが、国際
系の色合いが弱いんじゃないかそれを推進する必要もあ
るんじゃないかと言う意見がでました。
また女性会員を増やすという活動を継続していくことが大
切なんじゃないかと。

発表者 高橋豊

 GUEST

本日の
本日のホットGUEST
ご紹介です。
入会予定者🌟として
撮影させて頂きました（笑）

・（株）ムサシ　関根將男（せきなまさお）様

時間の都合で全グループ発表に至りませんでした。
ご協力ありがとうございました。

 高荷秀篤ガバナーとホットゲスト
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編集後記

スポットライト
HIGHLIGHT

本日のナイスショット

例会後のクラブ協議会
　例により、録音された例会模様を週報制作にあたり
一人おさらい。ぎりぎり拾うことの出来たレコーダーに
近い私たちのグループ協議のひとこま。
　クラブの活性化について偏りなく幅の広い意見が飛
び交う中、私は梅村パスト会長と同じグループでした。
梅村さんとはほとんど“初めまして”の顔を付き合わせて
の意見交換。 冒頭から“例会に飽きたらさ、動物園の動
物を見るかのように皆を観察してごらん”と梅村パスト
会長。
　私が勝手に歴代会長で崇高ナンバーワンと思ってい
た梅村さんは、優しくもどことなくワルの含みを帯びた
笑顔で『飽きてきた頃の例会の楽しみ方』を動物園観
光に例えて教えてくれました（笑）
　年令性別を超えた接点の少ない会員同士がこうやっ
て普段は口にしない思想や意見を交換し合えるクラブ
協議会。  理事初心者のわたしは、クラブの運営に少し
ばかり携わることで本日のクラブ協議会に対する姿勢
が恐らく今までのソレとは全く違っていたのだろうと思
います。
　今まで自主的に参加したことのなかった協議会は損
得なく、そして忖度なくメンバー同士が身近になること
のできるプログラムの一つなのかも知れません。
　理事メンバーに選んでくれた坂田会長にちょっとお
礼を言いたくなりました（笑）

2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

須　田

地区の公式LINE


